

(Viene de la pág. anterior)

el Centre de Salut Mental que lleva el nombre del conocido médico molletense, Jaume Vilaseca. Trias, en su comparecencia ante los medios de comunicación, confirmó la necesidad que tiene Mollet de disponer de un segundo centro de asistencia primaria debido al incremento de población. Trias anunció que la construcción de este segundo ambulatorio no sería a corto plazo sino que tendrían que pasar años para que el nuevo CAP se convirtiese en una realidad.

A pesar de que no existe una previsión exacta, todo hace indicar que hasta dentro de tres o cuatro años el nuevo ambulatorio no se convertirá en realidad. De momento, y lo que si se confirmó que este segundo centro de asistencia primaria se construirá en el barrio de Plana Lledó. La alcaldesa de Mollet, Montserrat Tura justificó esta ubicación porque "entre el barrio de Plana Lledó y el de Can Borrell tendrán 25.000 personas, cifra que es muy importante y que nos obliga a situar allí el segundo ambulatorio".

Otro de los temas pendientes con los que se encuentra Mollet del Vallès, es el segundo hospital pero este es uno de los temas pendientes que todavía se desconoce tanto su ubicación como su posible construcción.



Con el aumento de habitantes, el cuerpo de policía local de Mollet se ha de ver incrementado considerablemente

Bomberos, policía y comercio

Uno de los temas pendientes de esta legislatura es la construcción del parque de bomberos. El concejal de Seguridad Ciudadana en la anterior legislatura, Josep Torrecillas dejó el proyecto ultimado para que las obras se iniciasen antes de final de año. Pero el partido socialista, con la llegada de la nueva legislatura y al obtener mayoría absoluta, decidió cambiar la ubicación de este nuevo parque de bomberos. El parque de bomberos es uno de los servicios que han de tener los ayuntamientos que tengan más de 25.000 habitantes. Mollet, desde hace más de veinte años, supera esta cifra pero por unos motivos u otros, el parque de bomberos siempre era uno de los temas pendientes que les que-

daba a los diferentes equipos de gobierno que ha tenido el ayuntamiento molletense. Las obras de este nuevo parque ya se están realizando en unos terrenos próximos a la Farinera, en la carretera que va hasta Santa Perpètua y su inauguración, aunque todavía no está fijada, se calcula que pueda hacerse antes del próximo verano, si no surge ningún tipo de imprevisto. El número de habitantes y el importante centro industrial que tiene Mollet y las poblaciones de sus alrededores aconseja tener un Parque de Bomberos.

Otro de los temas pendientes que comportará el incremento de habitantes será el aumento en el número de efectivos de la policía local. La normativa vigente aconseja que haya 1,7 policías por cada mil

habitantes. Mollet, en la actualidad cuenta con un cuerpo de aproximadamente, 50 agentes, una cifra sensiblemente inferior a la aconsejada por la ley. Si el incremento de la población se produce tal como está previsto, el cuerpo de la policía se tendría que ver aumentado considerablemente.

Uno de los temas que más preocupa a los responsables municipales es el déficit del número de plazas escolares. La construcción en el barrio de Can Borrell ya ha comportado que numerosos escolares no puedan matricularse en el colegio público Joan Abelló, situado en este barrio, y se han tenido que escolarizar en el colegio Salvat Papasseit y, en algunos casos, se han tenido que desplazar a colegios como el Nicolás Longaron, si-

tuado en la avenida Calderó. El Ayuntamiento reclama desde años, un nuevo colegio de primaria y otro de secundaria para paliar este importante déficit de plazas escolares.

El comercio local, con este aumento de población, también sufrirá un importante cambio. Las grandes cadenas comerciales acostumbran a tener como referencia para instalarse en determinadas ciudades que éstas superen las cincuenta mil personas. En la actualidad, Mollet ya cuenta con una gran superficie comercial situada en la zona de Sa Garbí, próxima a la variante de la carretera nacional 152. El comercio local tiene un importante reto que no es otro que ponerse al día y un importante cambio de mentalidad porque Mollet dejará, en breve de ser un pueblo, para convertirse en una ciudad. Por este motivo, entre otros, la Federación de Comerciantes de Mollet ha solicitado la instalación en Mollet de una delegación de la Cámara de Comercio en la ciudad. Asimismo, esta entidad que agrupa a las asociaciones de comerciantes de Mollet, siempre ha reclamado la instalación de una oficina de la Agencia Tributaria, para que los molletenses no tengan que desplazarse hasta Granollers así como la reapertura de la oficina de la compañía eléctrica FECSA.

¡ATENCIÓN CONDUCTOR!

¿Quiere pagar menos por el seguro de su vehículo?
¿Tiene Vd. más de 30 años y más de 4 años de carnet?

Si su respuesta es **SI**

...¡CONSULTENOS! TEL. 570 71 22

ASSEGURAUTO
Correduría de Seguros

Pompeu Fabra - Verge de Núria (Edif. Montepío de Conductores)
08400 GRANOLLERS (Barcelona)

MOLLET

Rafael de Casanovas, 29

Dirección General de Seguros, clave J-881

**ESCUELA
DE
INGLÉS**

Matricula
abierta
curso 94-95

Avgda. Calderó, 1, 1.^a
Tel. 593 75 04
MOLLET

E.C. Systems

SCHOOL OF ENGLISH

INTERNATIONAL EXAMINATION CENTRE

Major, 170, 1r. - 08470 SANT CELONI
Tel. 867 04 94

Avinguda Calderó, 1, 1r - 08100 Mollet
Tel. 593 75 04

Girona, 34, 4rt - 08400 Granollers,
Tel. 870 97 37